

Mardi 20 Mai 2008

ROMORANTIN

Igloos et tipis ont envahi la médiathèque

Quels sont ces curieux décors métalliques et colorés qui ont élu domicile à la médiathèque, mardi dernier ? « C'est joli, mais un peu envahissant », notait samedi une lectrice, les bras chargés de livres... Chut ! Ce sont les réalisations de vingt-cinq élèves de Clis et de CM1 du Bourgeau et de 6du collège

Maurice-Genevoix. Aux côtés du plasticien Charles Bujeau, ils ont travaillé d'arrache-pied le concept d'habitat. « Un concept commun à tout le monde et à toutes les cultures, qui permet de comprendre qu'on est tous pareils, précise le plasticien. Les enfants ont travaillé les couleurs, les formes, pour réaliser de véritables

œuvres d'art. Ils ont appris à découper le zinc et à le ligaturer. Ils se sont montrés extrêmement habiles, très efficaces et très enthousiastes. » A admirer jusqu'au 7 juin.